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Anfrage in der Fragestunde des Abgeordneten Alexander Tassis (AfD) 

 

„Obdachlosenbetreuung im Lande Bremen“ 

 

Ich frage den Senat: 

 

1. Aus welchen Gründen erscheint die Umwidmung von aufgegebenen Flüchtlingsunterbringun-

gen für obdachlose Personen erschwert, gibt es darüber hinaus eine Planung einer neuen 

zentralen Unterkunft für Obdachlose und wenn nein, warum nicht?  

2. Wie bewertet der Senat die Förderung neuer, privater Obdachlosen-Initiativen, welche etablier-

ten Projekte für  obdachlose Menschen gibt es in Bremen und Bremerhaven, wie werden sie 

gefördert und wie bewertet der Senat diese Förderung? 

3. Wie viele obdachlose Personen gab und gibt es in Bremerhaven und Bremen in den Jahren 

1996, 2006 und 2016 und wie waren und sind die Kriterien? 

 

 

 

Alexander Tassis, Einzelabgeordneter AfD  


